

# « 19 Vin » : une rencontre détendue pour s'engager !

mardi 11 octobre 2022, par [lpe](#)

Envie de s'investir pour son territoire, de s'engager pour faire vivre ses convictions ou encore de développer ses compétences par l'action ? Tous les mois, depuis septembre, la Jeune Chambre Economique de Poitiers permet aux jeunes de 18 à 40 ans de découvrir l'association et de rencontrer ses membres, pour mener avec eux des actions ambitieuses et engagées au sein du mouvement.

## La Jeune Chambre Economique (JCE) : C'est quoi ?

Derrière la Jeune Chambre Économique investie à Poitiers, se trouve la Junior Chamber International (JCI), un mouvement international fondé en 1915 et implanté dans 124 pays avec plus de 200.000 membres actifs. Etablie en France depuis 1952, la Jeune Chambre Économique Française (JCEF) et ses 150 JCE locales, est une association reconnue d'utilité publique depuis 1976.

Composée de membres âgés 18 à 40 ans, l'organisation forme le premier mouvement de jeunes citoyens qui offre une démarche active pour contribuer au progrès de la société.

La JCE de Poitiers, active depuis 65 ans, a toujours proposé des innovations sociales et économiques pour son territoire. Récemment engagée en faveur de la reconnaissance des engagements citoyens dans l'univers professionnel, notamment grâce au CV Citoyen, elle a réuni en juillet dernier de nombreux acteurs locaux (Enedis, la Banque de France, Thales..) lors d'une Table Ronde sur cette thématique (5 juillet : Table Ronde sur l'engagement citoyen en entreprise).

Forte d'une ambition croissante pour les prochaines années, l'association cherche aujourd'hui à rencontrer de futurs membres volontaires pour porter des initiatives sur de nombreuses autres thématiques : égalité homme/femme et prise de conscience écologique par exemple.

## Les « 19 Vin » : un concept simple pour découvrir la Jeune Chambre

Tous les mois de cette rentrée 2022, les membres de la Jeune Chambre Economique de Poitiers invitent les jeunes de 18 à 40 ans qui souhaitent en savoir plus sur l'association, à les rejoindre pour partager un verre en toute simplicité.

Au programme, un moment de rencontre avec les membres de l'association, qui, à l'image du mouvement, ont tous des aspirations et des parcours différents, faisant vivre l'incroyable diversité des actions dans lesquelles l'association peut s'engager.

Après le succès du premier 19 Vin, le mardi 13 septembre dernier, la Jeune Chambre renouvelle l'expérience et invite le mardi 11 octobre tous les intéressés à découvrir l'association, au bar restaurant le ROOFTOP pour un afterwork engagé.

La Jeune Chambre croit en la capacité de chacun d'être un leader d'initiatives citoyennes et accompagnera ses futurs « observateurs » dans un parcours d'acquisition de compétences pour se développer et développer. Ainsi, pour rapidement mettre un premier pied dans le mouvement et faire naître des actions concrètes pour le territoire, cet échange convivial sera suivi par un programme assez dense de rencontres et des formations inspirantes sur cette fin d'année 2022 et début 2023. Ce 19 Vin du mois d'octobre est un premier rendez-vous à ne pas manquer pour tous les jeunes qui cherchent à s'investir dans une association à leur image.

Infos pratiques : Le 19 Vin de la Jeune Chambre Economique

**Le mardi 11 octobre 2022, au restaurant bar le Rooftop**, 6 Rue de la Marne, 86000 Poitiers, à partir de 19H. Inscriptions recommandées par mail à [poitiers@jcef.asso.fr](mailto:poitiers@jcef.asso.fr)